

家庭用ビニールプールでおぼれ事故！

～保護者や大人は絶対に目を離さないで！～

家庭用ビニールプールは、家庭や保育所等で水遊びのため、特に夏の暑い時期によく使用されているものです。

しかしながら、8月に家庭用ビニールプール使用中に「おぼれ事故」が発生したとの報道がありました。

【こんな事故が起きています】

保育所の家庭用ビニールプールで遊んでいた女兒（3歳）が、職員が5分ほど目を離した間に何らかの原因で溺れ、意識不明の重体となった事故が発生しました。事故当時の水の深さは、23.5センチでした。

【家庭用ビニールプールを使用するときは】

- ・乳幼児は、10センチ程度の水深であれば、起き上がれず、溺れる可能性があります。家庭用ビニールプールを使用する場合には、絶対に目を離さないでください。
- ・家庭用ビニールプールを使用する際には兄弟や友達同士など、子供だけで遊ばせないでください。

【こんな場所にも注意】

- ・9月に入っても営業中のプールもあります。乳幼児を連れて行く場合には、絶対に目を離さないでください。
- ・公園の水遊び場なども水深は低いですが、絶対に目を離さないでください。
- ・浴室でも同様の危険があります。入浴中は、絶対に目を離さないでください。

【参考】

【お風呂のおぼれ事故】

東京都生活文化局：<http://www.shouhiseikatu.metro.tokyo.jp/attention/ukiwa.html>

【河川やプール等での事故を防ごう】

東京消防庁：<http://www.tfd.metro.tokyo.jp/hp-kouhouka/pdf/240703.pdf>

問合せ先

生活文化局消費生活部生活安全課

TEL03-5388-3055